

## Sanction administrative du 27 juillet 2018

**Sanction administrative  
prononcée à l'encontre du PSF  
de support DXC Technology  
Luxembourg S.A.**

Luxembourg, le 10 décembre 2020

En date du 27 juillet 2018, la CSSF a prononcé une amende d'ordre d'un montant de 125.000 EUR à l'encontre du PSF de support DXC Technology Luxembourg S.A. soumis aux dispositions de la loi du 5 avril 1993 sur le secteur financier (« LSF »).

L'amende a été imposée sur base des dispositions de l'article 63 (2) de la LSF pour non-respect de plusieurs obligations professionnelles relatives à la mise en place d'une administration centrale solide et d'une gestion saine et prudente des affaires, ainsi qu'aux modalités de gouvernance interne telles qu'énoncées aux articles 17 paragraphe (2), 19 paragraphes (3), (4) et (5), 36 paragraphe (1) et 41 paragraphe (1) de la LFS, et détaillées dans les circulaires IML 96/126 précisant les exigences relatives à l'organisation administrative et comptable, IML 98/143 (telle que modifiée) précisant les exigences relatives au contrôle interne, CSSF 06/240 (telle que modifiée) précisant les exigences relatives aux prestations techniques sous-traitées et aux prestations d'intérimaires et CSSF 17/656 précisant les exigences relatives au recours à un tiers pour les services informatiques.

Cette sanction a été imposée à la suite d'un contrôle sur place effectué par la CSSF.

Pour déterminer le montant de l'amende administrative, la CSSF a pris en considération les actions correctives déjà entreprises par le PSF de support afin de remédier aux déficiences identifiées.



## Administrative sanction of 27 July 2018

**Administrative sanction imposed  
on the support PFS DXC  
Technology Luxembourg S.A.**

Luxembourg, 10 December 2020

On 27 July 2018, the CSSF has imposed an administrative fine amounting to EUR 125,000 on DXC Technology Luxembourg S.A., a support PFS subject to the Law of 5 April 1993 on the financial sector ("LFS").

The fine has been imposed on the basis of Article 63(2) of the LFS for non-compliance with several professional obligations with regard to the implementation of a robust central administration and sound and prudent business management, and to internal governance arrangements as set forth in Articles 17(2), 19(3), (4) and (5), 36(1) and 41(1) of the LFS, which are further specified in Circulars IML 96/126 specifying the requirements related to the administrative and accounting organisation, IML 98/143 (as amended) specifying the requirements related to the internal control, CSSF 06/240 (as amended) specifying the requirements related to outsourced technical services and interim services and CSSF 17/656 specifying the requirements related to the reliance on a third party for IT services.

This sanction was imposed as the result of an on-site inspection carried out by the CSSF.

In determining the amount of the administrative fine, the CSSF has taken into consideration the remedial actions already undertaken by the support PFS in order to address the deficiencies identified.

